



# 聖城だより

石川県立加賀聖城高等学校

第3号 R3.3.11

## はじめに

今年度はコロナに明け暮れた1年となりました。4、5月と臨時休業となり、事実上10か月間の年度となりました。それでも生徒たちは元気に学校に通ってくれました。昨年度より多くの皆勤者、精勤者がいる勢いです。授業や諸行事への取り組みも例年以上であったと思います。

## 参勤交代うおーく記念講演会（11月19日）



埼玉県から中島淳氏をお招きし、昨年7~8月に実施した「加州大聖寺藩参勤交代うおーく2019」（主催：同実行委員会、協力：加賀市）を記念する講演会を行いました。本校生徒・教職員のほか、参勤交代ルートをたずきでつないだ多くの皆さんにもご参加いただき、開催しました。その後中島氏が作成した記念DVDを頂戴しました。大切にしたいと思います。

## 人権講話（11月26日）



石川県女性相談支援センターの田甫真由美主幹にお越しいただき、「若い世代のみなさんへ 大切にしてほしいこと」と題して講話ををしていただきました。特に最近多くみられるデートDVについて、事例をもとに詳しく話していただきました。また簡単なロールプレイングを通して具体的な事例を深く生徒に実感してもらうことができました。

## 体験入学（12月11日）



今年度も体験入学を行いました。学校概要説明、補食紹介の後、本校生徒会長の案内で授業見学・施設設備見学を実施しました。参加者の皆さんからは「楽しいことをたくさん学べそうな感じです」「施設がキレイでびっくりしました」などの感想が寄せられました。本校の特徴をよく知っていただき、来春、多くの皆さんにご入学いただこうと、在校生・職員一同心待ちにしております。

## 冬季スポーツ大会（12月12日）



個人戦：バドミントンor卓球 団体戦：ボッチャの各競技で熱い戦いが繰り広げされました。競技終了後には、コロナについて十分に注意をしながら本校の教員が作った「炊き込みご飯」と「お味噌汁」をみんなで美味しくいただきました。寒い一日でしたが、みんななかなか盛り上がりいました。

## 総合的な探究の時間・最終発表会（1月28日）



今年度の総合的な探究の時間はひとつの試みでもありました。生徒が自由に発想したことをもとにグループを作り、研究し、発表すること。「くらしと生活」「ものづくり」「料理」の3グループの発表はそれぞれポスターやスライドを使い、わかりやすい発表になりました。質疑応答もあり、司会運営も生徒が行い、全員がよく頑張ったと思います。来年度に向け、さらに発展していってもらいたいと思います。

## 卒業生送別ボーリング大会（2月10日）



恒例のボーリング大会を三密を避けながら行いました。

先生方とペアでのゲームなどもあり、大きな声はあげられませんでしたが、マスク越しの表情から今日を楽しんでくれている様子がわかりました。

卒業生の皆さん、お疲れ様。

## 学校説明会（2月12日）



体験入学に続いて、今日は学校説明会を行いました。まず全体説明のあと、本校生徒会長に学校を案内してもらいました。

終わったあと、個別の質問も受けて、しっかり理解していただけたと思います。

## ほっかほかタイム（2月25日）



寒い季節にありがたいのはあったかいお味噌汁です。今日はB先生をお迎えして、食と休養と運動の大切さを学びました。その上でバランスのよい栄養豊富なとん汁をいただきました。生徒の表情も幸せそのものです。ごちそうさまでした。

## 卒業式（3月5日）



今年は3人の生徒が卒業しました。4年生2名、定通併修科目を履修した3年次生1名です。それぞれしっかりと前を見据え、堂々とした立派な態度で卒業証書を受けました。あらためて卒業おめでとうございます。3人とも働きながら頑張って学校に通いました。その経験を自信に代えて社会でも活躍することを期待します。

## 最後に 保護者および関係の方々へ

今年度もみなさまのおかげで生徒が無事過ごせたことにまず感謝申し上げます。コロナ禍はまだ続きますが、心の健康だけはみんなで保っていきたいものです。なお本校のwebページにはこの聖城だよりを含めて日頃の行事報告等も掲載しております。（右のQRコードからも入ることができます。）来年度も引き続きよろしくお願いします。

